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Ata da 11ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA. 1 

O Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas - COMAD de Santos se reuniu, 2 

de forma presencial, no dia onze (11) de novembro de dois mil e vinte e quatro 3 

(2024) com início às nove horas e quarenta e cinco minutos (09h45min), no Paço 4 

Municipal – 5º andar, Praça Mauá s/nº-Centro-Santos/SP, com os presentes 5 

constantes ao final da ata. Pontos da pauta: 1. Leitura e aprovação da ata da 6 

assembleia anterior; 2. Construção de atividade para o dia 09/12/2024, semana 7 

dos Direitos Humanos; 3. Relatos das Câmaras de Planejamento, Legislação e 8 

Comunicação; 4. Relatos da diretoria executiva; 5. Eleições para vice-presidente 9 

da mesa da diretora; 6. Assuntos gerais. Iniciamos a AGO com a leitura e 10 

aprovação da ata da assembleia anterior. No segundo ponto da pauta iniciamos 11 

a construção de atividade para o dia 09/12/2024, data da próxima AGO, na 12 

semana dos direitos humanos. Tamiris relata que obtivemos êxito em conseguir 13 

o auditório da OAB e apresenta a dificuldade em conseguir profissionais para 14 

participação. Jorge apresenta a ideia de convidarmos a vereadora Débora 15 

Camilo e Dr. Roberto Tykanori, Heitor traz a necessidade de convidarmos 16 

movimentos de direito, Letícia fala para fazermos uma mesa redonda. Heitor 17 

destaca o nome da Professora Adriana Eiko, doutora em psicologia social e que 18 

esteve presente no sepultamento do menino Ryan da Silva Andrade Santos, 19 

morto durante operação policial no morro São Bento, dia 05/11/2024. Marcos 20 

Rosa fala sobre grupo de pesquisa de Direitos Humanos e vulnerabilidades da 21 

UNISANTOS, necessidade de verificarmos se está ativo e a disponibilidade de 22 

professores para mesa redonda. A casa dos conselhos enviará convite oficial 23 

aos convidados que irão compor a mesa. Nathalia questiona a possibilidade de 24 

fazermos um café coletivo no auditório da OAB, será verificada essa 25 

possibilidade. Nathalia faz repasse sobre reunião dos conselhos de direito 26 

realizada dia 04/11/2024 e a decisão de ação conjunta dia 13/12/2024, a 27 

princípio no período da tarde com dinâmica em cima da carta dos direitos 28 

humanos e como principal objetivo, a aproximação dos conselheiros e futuras 29 

articulações conjuntas. Nos relatos das câmaras, a câmara de legislação 30 

destaca a necessidade de caminhar com as mudanças do regimento e se 31 

necessária, a realização de uma (re)aprovação das mudanças do regimento 32 

modificado em AGO futura. Nos relatos da diretoria executiva, Tamiris questiona 33 

sobre a AGO de janeiro e o grupo decide por um recesso no mês de janeiro, 34 

devido ao alto número de conselheiros de férias. O retorno das assembleias 35 

gerais ordinárias, de 2025, serão dia 10/02/2025. Tamiris propõe ao grupo 36 

pensar em ações para o carnaval. A câmara de planejamento composta por 37 

Heitor, Marcia e Rosana, trazem a proposta de abertura de edital para 38 

elaboração de material informativo de redução de danos para o carnaval. Os 39 

conselheiros aprovam a proposta. No quinto ponto da pauta, eleições para a 40 

vice-presidência do COMAD, foi exposta a saída da conselheira Priscila e a 41 

vagância do cargo, nenhum conselheiro se disponibilizou no momento, 42 

acordamos deixar em aberto para futuro preenchimento. Assuntos gerais: 43 

Divulgação do seminário internacional de redução de danos. Tamiris relata sobre 44 
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conversa de aproximação da saúde mental com o judiciário. Marcia traz repasse 45 

sobre reunião do Programa Elos do governo federal. O Programa Elos é um 46 

programa de prevenção do uso de drogas que visa promover a saúde mental e 47 

a formação de cidadãos. O programa é realizado por meio de um jogo que 48 

envolve a participação de professores, alunos e, em alguns casos, trabalhadores 49 

da saúde e familiares. Em Santos será realizado em 11 escolas municipais, em 50 

conjunto com a saúde mental e a educação. A ideia é ampliar o número de 51 

escolas e abranger a Zona Noroeste, região questionada pelos participantes na 52 

reunião relatada. Encerra-se a reunião, às 11h55.  53 

Membros presentes: 54 

Silvia Moreira; Nathalia Andrade; Tamiris Natal; Rosana Dias; Marcia Cristina de 55 

Oliveira; Cauê Teixeira; Mariana Munayer; Marcelo Ramires; Aida Martins; Maria 56 

Oliveira; Marcos Rosa; Eder Brito; Heitor Pasquim; Paulo Simam; Wilson Junior; 57 

Jorge Viana da Silva. Faltas justificadas: Titular e suplente da Secretaria 58 

municipal de segurança. 59 
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